

WI_RE Immobilienmakler GmbH

WI-RE vermarktet exklusiv die Projekte der Wiener Immobilien Bauträger GmbH, der sich auf sehr hochwertig sanierte Altbauwohnungen spezialisiert hat. In enger Zusammenarbeit bemühen wir uns stetig, unseren Kunden umfassende Lösungen anzubieten. Wir vertrauen auf unsere Projekte und das großartige Team, das hinter diesen steht.

Die Nähe zum Entwickler erlaubt uns bereits früh in die Planung einzusteigen und das Projekt von Beginn an zu kennen. Das gewährt eine optimale Vorbereitung für einen professionellen Vertrieb. Noch bevor der erste Stein fällt, befassen wir uns ausführlich mit der Umgebung, den Grundrissen, der Ausstattung sowie der Preisgestaltung. Auch die Nähe zum planenden Architekten ist uns ein großes Anliegen. Architektur ist Kunst und jeder Künstler verfolgt ein Konzept. Je früher man dieses versteht, umso eher kann man die Idee hinter dem Projekt vermitteln.

Als erfahrene Vermittler bemühen wir uns stets auf unsere Kunden einzugehen und bei der wichtigen Entscheidung eines Immobilienkaufs beratende Funktion auszuüben. Jeder Kunde ist einzigartig, die Bedürfnisse so unterschiedlich. Jedes Gespräch bringt verschiedene Herausforderungen. Unsere Aufgabe ist es den Kunden von der Qualität unserer Immobilien und Projekte zu überzeugen, Vertrauen zu schaffen und dem Kunden das Gefühl zu vermitteln, bei dieser Entscheidung ein verlässlicher Partner an seiner Seite zu sein. Der Verkauf von Lösungen ist unsere Kernkompetenz!

WI-RE bringt die notwendige Erfahrung, ist ständig bemüht mit seinen Partnern Zielsetzungen festzulegen und erfolgreiche Verkaufsstrategien zu entwickeln. Die Fähigkeit und das Bedürfnis zu lernen, ist eine unserer wertvollsten Eigenschaften. Regelmäßig und sorgfältig analysieren wir den Wettbewerb, bewerten und beobachten den Markt.

Fortbildung und Weiterentwicklung sind in unserem Unternehmen ebenfalls unabdingbar. Kontinuierliche Schulungen und klärende Gespräche sowohl mit Mitarbeitern, Partnern, Bauträgern und Architekten sind ein Muss. Wenn ein Vertriebsmitarbeiter nicht in der Lage ist, die Interessen des Teams also im übertragenen Sinne des gesamten Unternehmens, zu vertreten, kann kein langfristiger Erfolg generiert werden.

Unsere motivierten Mitarbeiter bringen stets neue Ansichten ein, schaffen positive Konflikte, aus denen wir sehr viel lernen und die stets eine neue Herausforderung für den Status Quo bedeuten. Dies fördert wiederum die Motivation, da sich jeder im Unternehmen eingebracht fühlt.